

Herren Kreisklasse Gr. 1

TSV Hochmössingen IV : TTC Aichhalden II
Donnerstag, 14.03.2024, 20:30 Uhr

Haberstroh beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Großer Jubel herrschte am Donnerstagabend, als Marco Haberstroh in weniger als 2 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des TTC Aichhalden II im Match der Herren Kreisklasse Gr. 1 einfuhr. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Heimteam TSV Hochmössingen IV, das eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 14:20) hinnehmen musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 15. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 11:19.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Mit nur einem Satzverlust gingen Holzer / Urban gegen Junghans / Haberstroh durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Hezel / Rohr hatten gegen Haberer / Roming wiederum bei ihrem 0:3 kaum eine Chance. Nach den ersten Partien gingen nun die Topspielerin der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Einen Erfolg verpasste derweil Luisa Holzer beim 9:11, 7:11, 11:7, 6:11 gegen Kevin Junghans, die im Vorfeld auf Grundlage der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Alexander Urban seinem Gegner Günther Haberer letztlich beim 8:11, 9:11, 16:14, 7:11 nicht gefährlich werden. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Thilo Hezel gelang es, Lorenz Roming im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Ein Satz reichte nicht, weshalb Jens Rohr das Spiel gegen Marco Haberstroh mit 1:3 verlor. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Zwischenzeitlich musste Luisa Holzer zwar einen Satz abgeben, fuhr ihr Spiel gegen Günther Haberer, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Einzel zwischen Alexander Urban und Kevin Junghans, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete wiederum mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Marco Haberstroh wurden Thilo Hezel unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Damit war der 6. Punkt für den TTC Aichhalden II im Kasten.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 18.03.2024 gegen die SpVgg Dürrenmettstetten II, während der TTC Aichhalden II am 18.03.2024 gegen den TTC Schiltach II antritt.

Statistik:

TSV Hochmössingen IV

Doppel: Holzer / Urban 1:0, Hezel / Rohr 0:1

Einzel: L. Holzer 1:1, A. Urban 0:2, T. Hezel 1:1, J. Rohr 0:1

TTC Aichhalden II

Doppel: Junghans / Haberstroh 0:1, Haberer / Roming 1:0

Einzel: G. Haberer 1:1, K. Junghans 2:0, M. Haberstroh 2:0, L. Roming 0:1